Saludo del Alcalde

Amigos torrijeños:

Esta es la primera vez que me dirijo a vosotros en este programa de Ferias y Fiestas en mi calidad de Alcalde de Torrijos, cargo al que he llegado de forma tan inesperada como grata, fundamentalmente por las causas que lo han motivado.

Tanto yo como loda la Corporación que presido, hemos iniciado esta andadura muy ilusionados por dar a Torrijos el fondo y forma que se merece, el prestigio y la presencia de la que todos los torrijeños sois acreedores, pues es gracias a vuestro esfuerzo y trabajo el hecho de que nuestra secular villa se sitúe hoy día entre las primerísimas poblaciones no sólo de la Provincia, sinó de la Región.

Está en mi ánimo y es mi esperanza, dotar a Torrijos de todo aquello de lo que hoy carece y que en los tiempos que vivimos considero imprescindible en una población como la nuestra: Polideportivo, normal abastecimiento de agua, dotación de parques en diversas zonas de la población, potenciación de la construcción, de la industria y del comercio, adecentamiento y mayor limpieza del casco urbano, biblioteca pública, mejor alumbrado público, etc. Y no pretendo que esto, que es el sentir de toda la Corporación, se quede en vana palabrería, sinó que en estos próximos cuatro años, sea una realidad de la que todos podamos disfrutar y sentirnos orgullosos.

Junto con mi saludo os deseo unas felices y agradables Fiestas, vividas con alegría, hospitalidad y el ejemplar comportamiento con el que habitualmente siempre se han desarrollado:

Miguel Angel Ruiz-Ayucar y Alonso